



Attraktive Spielplätze in allen Ortsteilen

LAAIRCHEN. Laakirchens Spielplätze werden im Rahmen des dreistufigen Spiel- und Freiraumkonzeptes laufend erweitert. So entstehen in allen Ortsteilen Laakirchens attraktive Spielräume für die jungen Gemeindebürger:innen.

Pünktlich zum Sommer ist die 2. Ausbaustufe der Laakirchner Spielplätze fast abgeschlossen. In der Au, in der Dr. Wimberger-Straße, im Brücklweg und auf dem Spielberg wurden die Spielplätze saniert und mit, in der Region einzigartigen, Spielgeräten erweitert. Am Lindengrund sind die Arbeiten noch im Gange und werden bald abgeschlossen sein. *„Wir freuen uns, den Kindern attraktive Spielräume entsprechend der Altersstruktur bieten zu können. Es war uns wichtig, die Wünsche und Ideen der jungen Spielplatzexperten in das dreistufige Spiel- und Freiraumkonzept miteinzubeziehen“*, so die Projektleiterin des Um- und Ausbaus Michaela Windischbauer und Abteilungsleiter Georg Brenda. Dank der Mithilfe und Eigenleistung durch die Bauhofmitarbeiter konnten die so erzielten Einsparungen direkt zurück in hochwertige Spielgeräte fließen.



Bildtext: Die neuen Spielgeräte auf Laakirchens Spielplätze sind in der Region einzigartig.